
令和６年度南鳩ヶ谷公民館運営審議会議事録 

 

【開催日時】 令和６年７月１４日(日)午後２時～午後３時１０分 

【開催場所】 南鳩ヶ谷公民館２階ホール 

【出席委員】 河村 昭彦、石川 みち子、遠藤 啓一、野崎 浩伸、竹井 英雄、 

小松 勝三、安部 義明、齋藤 美幸、関 由紀夫、菅野 静華 

【欠席委員】 澤木 信男、石山 進、勅使河原 利明、今井 雅彦、山下 進 

【事務局】  本澤館長、池田主査、須田主査、福島参与 

【傍聴人】  ０名 

【審議結果】 

１ 開会 

２ 委嘱書の交付 

３ 会長・副会長の選出   遠藤会長・山下副会長 

４ 会長あいさつ 

５ 議事 

・傍聴の申し出がなかったことを報告 

・委員の過半数の出席があるため公民館運営審議会条例第 6条第 2項の規定により会議 

の成立を報告 

 ・公民館運営審議会条例第６条第１項の規定により遠藤会長が議長となり議事進行 

・議事録署名人として、野崎委員、齋藤委員を指名 

議題(1) 令和５年度公民館事業報告及び利用状況について 

議題(2) 令和６年度公民館事業経過及び事業計画について 

事務局より議題(1)議題(2)について資料に基づき一括説明 

 

議題(1) 事業報告及び利用状況について 

・オンライン講座について 

委 員：近年、動物愛護は注目されているし閲覧回数３５９回は、決して少ないわけで 

はないので、シリーズ化しても良いのではないか。 

委 員：川口市ならではの講座も良いのではないか。 

事務局：前向きに検討する。 

・利用状況について 

委 員：公民館の利用者が減少しているのはなぜか。 

事務局：団体利用率が減少しているのではなく団体の利用人数が減少している。 

    サークル案内やメンバー募集の掲示を行い、利用団体にもメンバーの増員を働き 

かけていく。 

 質疑応答の後、出席委員より承認される。 

 

 



議題(2) 公民館主催事業について 

 ・子ども工作教室について 

委 員：昨年度は平日で今年度は週末開催なのは理由があるか。 

事務局：昨年度、参加児童が少なかった為、今年度は時期や曜日などを変更してみた。 

委 員：子ども書初め教室だが、昨年度は、開催のお知らせが届かなかったが、青少年 

育成協議会の委員の情報交換の場になっているので、通知してほしい。 

 事務局 ：子どもたちが集中できないという声があり、昨年度は、委員長 ・副委員長と講師 

で開催。皆様にお知らせできなかったことをお詫びする。また今年度に関しては、 

委員の皆様には、別室等を使用して頂くなど子ども達の集中が途切れない方法で 

検討する。 

 ・文化祭について 

 委 員：文化祭が１日開催になった理由はあるか。 

 事務局：昨年度の文化祭において、発表団体も少なく発表が終了すると閑散としてい 

     る状況。他の公民館でも１日開催で行っているところもあり、今年度は、１日 

開催を試行する。また、今年度も文化祭終了後の皆様のお声を頂く。 

 ・登録団体数について 

 委 員：登録団体の増減を知りたい。 

 事務局：社会教育団体は、２団体が解散。一般団体が３団体増。 

 質疑応答の後、出席委員より承認される 

 

 議題(3) その他 

  事務局より次の４点を説明 

  ・南鳩ヶ谷公民館地区文化祭について 

  ・地域防災講座について 

・公民館だよりの活用について 

  ・公民館運営審議会の開催日程について（毎年７月の第２日曜日に開催） 

 

◎ほかに質疑・意見等はありません。 

 

６ 閉会 


